

Jour 18 :

« La chose dont je m'ennuie le plus, ce sont nos après-midis de ski en famille. Ces moments nous permettaient de nous rapprocher. C'était ce qui illuminait ma fin de semaine, quand nous allions faire les pentes. Souvent, on se séparait : on faisait les filles ensemble et les gars ensemble. C'était notre moment de qualité à nous deux, mère-fille. Je ne sais pas si tu t'en souviens, mais à chaque fois que nous prenions les télésièges, j'avais peur et je me tenais fort sur les barreaux pour être sûre de ne pas tomber, même si c'est quasi impossible. Aussi, je ne le disais pas, mais mon moment préféré, au ski, c'était le chocolat chaud aux guimauves de la fin, quand il commençait à faire noir et que nous entrions pour nous réchauffer. Je ne suis pas retournée skier depuis ton départ. Je pourrais peut-être demander à Étienne. Ça me ferait du bien. Ça nous ferait du bien. »

Je mets le bouchon sur mon stylo et je vais porter la lettre avec les autres.